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VERBALE N. 2 DEL CONSIGLIO DI ISTITUTO DEL 7  SETTEMBRE 2018 

 

Il giorno sette  (7) del mese di settembre 2018, alle ore  15.00, presso la  sala Professori della Scuola 

Secondaria di I grado “G.Conte”, si riunisce il Consiglio d’Istituto per la trattazione dei seguenti 

punti all’ordine del giorno: 

1. Lettura e approvazione verbale della seduta precedente; 

2. Orario della Scuola Primaria; 

3. Varie ed eventuali. 
 

Risultano presenti per la componente docenti le ins.ti Cavaliere, Coia, Toti; per la componente 

genitori i sig.ri Motta, Midolo, La Marra, Palladino, Orezzi, Pietroluongo, Todisco. E’ presente il 

DS. Funge da segretario l’ins. Coia. 

Verificata la validità del numero legale il presidente passa alla trattazione dell’odg: 

1. Lettura e approvazione verbale della seduta precedente;  

Viene letto il verbale che si approva all’unanimità. 

2. Orario della Scuola Primaria ;  

Il Dirigente Scolastico informa il Consiglio che in data 1 settembre 2018  è stata inviata al Comune la 

comunicazione con tutti gli orari della Scuola Primaria “E.Mattei”(40 ore;  27 ore, distribuite  dal lunedì al 

venerdì, con un prolungamento pomeridiano il martedì /   dal lunedì al sabato) per chiedere  conferma dei 

servizi mensa e scuolabus.  In data 3 settembre è pervenuta in risposta una mail  dall’Ufficio Cultura del 

Comune di Cassino, con la quale informa che  non sarà effettuato il servizio del trasporto scolastico nella 

giornata del sabato. 

Il Dirigente Scolastico, alla luce di quanto esposto, e al fine di  garantire a tutte le famiglie il servizio 

scuolabus, propone di uniformare l’orario di tutte le classi a quello coincidente con il  servizio scuolabus.  

Dalla discussione seguente  emerge che il Dirigente Scolastico ha contattato il padre di un alunno che 

usufruisce del servizio scuolabus il sabato. Il genitore ha dichiarato che non ha alternative al servizio 

scuolabus. L’Ufficio di Segreteria ha provato a contattare un altro genitore ma senza risultato positivo. 

La signora Orezzi chiede quanti sono gli alunni che usufruiscono del servizio scuolabus. L’insegnante Coia 

risponde che l’anno scorso gli alunni delle due classi  che usufruivano del trasporto erano  tre; non sono 

disponibili i dati per il corrente anno scolastico in quanto le iscrizioni al servizio mensa e trasporto sono 

ancora in corso.  

Non si rilevano altre proposte da parte dei componenti del Consiglio d’Istituto e, pertanto, viene posta a 

votazione la proposta del Dirigente Scolastico. 
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Delibera n. 7  del 7 settembre 2018  

Il Consiglio d’Istituto 

 Preso atto della nota del comune del 3 settembre 2018;  

 Valutato che nell’interesse delle  famiglie tutte, sia di quelle che ad oggi usufruiscono dello 

scuolabus, sia di quelle che potrebbero usufruirne, è  opportuno far coincidere l’orario scolastico con 

il servizio scuolabus 

con votazione palese, a maggioranza  ( favorevoli n.   9 contrari n. 1 )  

DELIBERA 

di uniformare l’orario di tutte le classi  a 27 ore della Scuola Primaria “E. Mattei” all’orario scolastico coperto 

dal servizio scuolabus ( lunedì, mercoledì, giovedì, venerdì dalle ore 8.30 alle ore 13.30, martedì dalle ore 

8.30 alle ore 15.30). 

La signora Orezzi intende motivare il proprio voto contrario  e chiede che sia messa a verbale la seguente 

motivazione:  - la scelta viene presa senza conoscere l’effettivo numero degli alunni che usufruiscono del 

servizio e senza aver cercato di trovare soluzioni alternative con il Comune. 

Il Dirigente fa presente che  entro la fine di settembre, dovrebbe essere  attivo il servizio  extrascuola a 

pagamento che si svolgerà il sabato mattina nei locali della Scuola Primaria “E.Mattei”, gestito dalla 

Cooperativa Arca.  Fa inoltre presente che, prima di avviare i prossimi PON, sarà effettuata un’indagine tra 

le famiglie per individuare il giorno maggiormente gradito con l’indicazione di un pomeriggio 

infrasettimanale o del  sabato mattina. Alla luce delle indicazioni delle famiglie, pertanto, alcuni moduli 

potrebbero, presumibilmente, essere svolti nella mattinata del sabato. 

3. Varie ed eventuali 

Il Sig. Pietroluongo comunica la propria disponibilità a svolgere percorsi formativi tesi alla valorizzazione 

dei  talenti. Chiede ai presenti se il percorso potrebbe interessare gli alunni e i docenti del nostro Istituto. Il 

DS invita il Sig. Pietroluongo a formalizzare il percorso con un progetto da presentare agli organi collegiali. 

 

Essendo esauriti i punti  all’ordine del giorno la seduta è sciolta alle ore 15,30. 

 

   Il segretario                                                                                                                                   Il Presidente  

Marisa Coia                                     Antonio Motta 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 


